



Riehen

Sozialdemokratische Fraktion

An: <i>BMC</i>	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: <i>RB</i> <i>GR</i> Vis: <i>JM</i>
Bem. / Frist:	<b>9.</b> <b>27. Sep. 2022</b>	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist: <i>CMI 4583</i>	Reg. Nr.: <i>22-26-516.01</i>	Vis:

Riehen, 29. September 2022

**Kleine Anfrage betreffend: Stromanschluss beim Zentrumsbau Bahnhof Niederholz**

Im Rahmen der 500-Jahr-Feier wurde das Projekt „Niederholz-Markt“ von der Gemeinde ausgezeichnet.

Damit dieser Markt realisiert werden kann, braucht es Strom und idealer Weise ein dazugehöriger Stromverteilkasten, der für alle Beteiligten leicht erreichbar ist.

Am 24.09.22 fand der „Naturmarkt“ mit 15 Marktständen statt. Der benötigte Strom musste umständlich und mit grossem Aufwand (auch kostspieligem Aufwand) von der Firma „Karl Schweizer AG“ mittels einer provisorisch gelegten Leitung und einem Verteilkasten aus der ca. 50 m entfernten Tiefgarage und aus dem Fenster des Fitnesszentrums abgeleitet werden.

Dieser Aufwand muss bei jedem der geplanten Märkte geleistet werden.

Auch in der Adventszeit wird Strom für einen beleuchteten Weihnachtsbaum benötigt. (Dieser wurde bis jetzt offenbar vom Bahnhof der Deutschen Bundesbahn bezogen.)

Anfrage an den Gemeinderat:

Ist es möglich, einen zentralen, fix installierten Stromverteilkasten in absehbarer Zeit vor Ort zu montieren?

Paul Spring